



Boletín informativo de la Asociación Internacional de Clubes de Leones

Wing-Kun Tam, Presidente Internacional
Enero de 2012

Estimado León,

¡Feliz Año Nuevo y mis mejores deseos para el próximo año a usted y a su club de Leones!



Ahora que comenzamos el año 2012 también empezamos la segunda mitad de nuestro año juntos como líderes Leones. Es realmente extraordinario lo que hemos logrado juntos hasta la fecha. Celebro sus logros en estos últimos seis meses - alcanzando la meta de plantar árboles en tan solo tres meses, sirviendo como voluntarios un número incontable de horas en las Campañas de Servicio en Acción y trayendo nuevas caras a nuestra familia Leonística. Cuando miro al futuro "Yo creo" que podemos lograr incluso más.

El comienzo de un año civil nuevo es un buen momento para evaluar nuestros clubes, reflexionar sobre los logros del año previo y hacer proyectos para las futuras oportunidades de nuestros clubes. ¿Ha pensado alguna vez en cómo se verá su club o el distrito dentro de 10, 20 o incluso 30 años? ¿Quién estará allí para prestar los servicios vitales que su club ofrece a la comunidad hoy en día?

Yo paso mucho tiempo pensando en el futuro de la Asociación Internacional de Clubes de Leones y puedo decirle que la respuesta es las personas que son ahora adolescentes o tienen menos de treinta años.

Reclutar a gente joven no es solo vital para el futuro sino que ofrece ventajas concretas a nuestros clubes en la actualidad. Traer gente joven a un club de Leones puede renovar el espíritu del club con ideas nuevas y crear un club que refleje mejor la comunidad, además ayuda a evaluar con precisión las necesidades actuales de la comunidad.

Llegar a la gente joven, que generalmente está ocupada y tiene muchas opciones para usar su tiempo libre, puede suponer un desafío. Pero puede que sea más fácil de lo que piensa. La generación de gente joven de hoy en día está más comprometida con el servicio voluntario que ninguna otra generación anterior. Si nosotros los Leones hemos de ser fieles a nuestro compromiso de servicio, no podemos permitir que esa energía juvenil se desaproveche ni consentir que su deseo de servir no se haga realidad.

LCI proporciona a su club y distrito las herramientas que necesitan para [reclutar adultos jóvenes](#) para su familia de Leones. Descargue [Mi club, mi familia](#) donde encontrará una lista de control sobre cómo acoger a los nuevos socios. Espero que aproveche estas herramientas y haga todo lo que sea necesario para revitalizar su club y asegurar su futuro.

Atentamente,

Wing-Kun Tam

Presidente Internacional

Retención de socios

Cuando los Leones plantaron más de 7 millones de árboles este año, sabían que era un compromiso a largo plazo. No se puede esperar que los árboles jóvenes crezcan bien por su cuenta. Tampoco pueden hacerlo los Leones nuevos. Los árboles jóvenes necesitan que aquellos que los plantaron los cuiden, y lo mismo ocurre con los Leones.

¿Sabe que más de un tercio de los Leones nuevos se dan de baja entre el primer y el tercer año como socios de club? Muchos piensan que no se les escucha o que sus ideas no se toman en serio. Yo pido a todos los líderes de club y Leones más experimentados que tiendan la mano a los nuevos socios del club, que averigüen cuáles son sus necesidades y escuchen atentamente sus ideas. Yo creo que escuchar lo que estos nuevos socios tienen que decir hará que tomen parte en el club y fortalecerá el club.

Es la parte de "atención al socio" de la ecuación:

Participación + estimación + atención al socio + atmósfera familiar = éxito del club.

Descargue [Mi club, mi familia](#) donde encontrará más ideas sobre cómo fortalecer la afiliación del club.

Convención Internacional

Todos los Leones están invitados a asistir a la [95ª Convención Internacional](#) en Busan, Corea.

La colaboración y amistad internacionales son la clave del éxito de los Leones y en ningún lugar se expone esto más a la vista que en la convención internacional. Todos los años durante la convención, los Leones disfrutan de la camaradería, comparten ideas con otros socios, se instruyen sobre otras culturas y descubren lo que todos nosotros tenemos en común. Este año puede unirse a nuestra "reunión familiar" internacional de Leones en Busan, una ciudad cosmopolita y llena de vida que tiene un gran acopio de los muchos tesoros culturales de Corea, tanto antiguos como modernos.

¡Venga a celebrar nuestros logros y ayude a preparar el terreno para nuestro futuro el próximo mes de junio en la bella Busan!

Campañas Globales de Servicio en Acción

Proteger Nuestro Planeta

Este año no hay ninguna duda sobre el hecho de que a los Leones les preocupa el medio ambiente. Se comprometieron a la ambiciosa meta de plantar [un millón de árboles](#) en todo el mundo, y luego sobrepasaron dicha meta multiplicándola por seis. Esto es lo que ocurre cuando los Leones creen que pueden cambiar el mundo, aun cuando cambiar el mundo signifique cambiar la cara del Planeta Tierra.

Ayude a los Leones a mantener el impulso de la campaña de plantación de árboles preparando a su club y a los clubes de su distrito a participar en la

campaña [Proteger Nuestro Planeta](#), la campaña final de la serie de las Campañas Globales de Servicio en Acción y que está programada para abril.

Los Leones que usted lidera pueden:

- Ayudar a construir un sistema de agua seguro
- Organizar una limpieza de toda la comunidad
- Concienciar a ser más "verdes "
- Servir como voluntarios en un centro de reciclaje

Para ayudarlo a empezar, encontrará más [ideas de proyectos](#) y una [guía de planificación](#) que lo ayudarán a planificar las actividades del medio ambiente de su club. No olvide compartir las actividades de su club utilizando el [Informe de Actividades de Servicio](#).